

Autor: [bz] Ausgabe: Badische Zeitung Ettenheim

Seite: 28 bis 28 **Jahrgang:** 2016

Ressort: Lokales

Fleig GmbH spendet 5000 Euro für Kinderklinik

LAHR /FREIBURG (BZ). Für den geplanten Neubau der Kinder- und Jugendklinik in Freiburg hat das Lahrer Unternehmen Hans Fleig GmbH der dafür gegründeten Initiative einen Spendenscheck über 5000 Euro überreicht. Vor wenigen Tagen reiste die komplette Geschäftsführung des Unternehmens nach Freiburg, um sich von der Notwen-

digkeit des Neubaus informieren zu lassen. Die Kinder- und Jugendmedizin braucht besondere räumliche Strukturen, denn es sollen und müssen zum Beispiel bei der Versorgung der jungen Patienten die Eltern immer dabei sein. Die speziellen Raumkonzepte, mit denen im Klinikneubau solch eine Versorgung zukunftsweisend realisiert wer-

den kann, gilt es jetzt zu finanzieren. Standort der neuen Klinik wird die Fläche vor der Universitäts-Frauenklinik an der Breisacher Straße sein. Der Spatenstich soll im Frühjahr 2017 erfolgen.

Abbildung: Große Spende für kranke Kinder von der Fleig GmbH (von links): die Geschäftsführer

Edmund Barth und Thorsten Braun, Charlotte Niemeyer (Vorsitzende der Initiative), Geschäftsführer Bernhard Vetterer, Projektkoordinator Eckhard Olschewski und

Geschäftsführer Wolfgang Isenmann. FOTO: privat

Fotograf: privat

© PMG Presse-Monitor GmbH